



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Stephanie Schuhknecht, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Gisela Sengl, Benjamin Adjei, Kerstin Celina, Barbara Fuchs, Tessa Ganserer, Christina Haubrich, Claudia Köhler, Andreas Krahl, Eva Lettenbauer** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Existenzgründerinnen fördern III: Gründerinnenpreis

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Rahmen der verfügbaren Mittel analog zum Preis für die Unternehmerin des Jahres jährlich einen Preis für die Gründerin des Jahres zu vergeben und entsprechend zu dotieren.

Begründung:

Es braucht weibliche Vorbilder, um überhaupt dem Thema Existenzgründung und Selbstständigkeit für Frauen als mögliche Karriereoption in den Fokus zu rücken. Und dann ist es immer noch ein großer Schritt, den Mut aufzubringen, ein eigenes Unternehmen zu gründen. Das schafft man am besten, indem erfolgreiche Frauen sichtbar gemacht und besondere unternehmerische Leistungen honoriert werden. Hierzu eignet sich ein jährlich von der Staatsregierung verliehener Existenzgründerinnenpreis hervorragend. Seit diesem Jahr vergibt das Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie im Rahmen der Auszeichnung BAYERN'S BEST 50 zum ersten Mal einen Preis für die Unternehmerin des Jahres. Analog dazu sollte auch jedes Jahr eine Gründerin des Jahres ausgezeichnet werden.